

Celebrará La Habana su distinción como Ciudad Maravilla del mundo



La Habana 27 de may (RHC). Del siete al 11 de junio próximos, La Habana, Ciudad Maravilla del Mundo Moderno, acogerá atractivas actividades para celebrar el recibimiento oficial de esa distinción, otorgada en diciembre de 2014 por votación de cientos de millones de personas en todo el orbe.

Funcionarios del Ministerio de Turismo (Mintur), del Gobierno en la provincia, de la Dirección de Cultura en el territorio y de la Oficina del Historiador detallaron hoy las festividades por la entrega de tal condición, conferida durante el tercer concurso organizado por la fundación suiza New7Wonders.

En representación del Mintur, Lorelis Olivera explicó a la prensa que el día siete se realizará la declaración oficial y la develación del monumento que exhibirá la placa conmemorativa, en la explanada del Castillo de San Salvador de La Punta, en La Habana Vieja.

Marta Hernández, presidenta del Poder Popular en la provincia, y Bernard Weber, fundador – presidente de New7Wonders, participarán en la cita, donde se reconocerán los atractivos de esta ciudad, distinguida

sobre todo por el valor de su patrimonio humano, lo cálido y acogedor de su ambiente, y por el carisma y jovialidad de sus pobladores.

Es por ello que las plazas, parques y calles habaneras resultarán las protagonistas de los diversos eventos a los cuales, de manera gratuita, podrán acceder todos los residentes y quienes visiten por esa fecha esta urbe, que ya reina entre los destinos más populares del Caribe y el segundo en el país.

Efraín Sabás, a cargo de la preparación artística, explicó que en la Plaza Vieja del Centro Histórico de la ciudad tendrá lugar el día siete, por la noche, una gala cultural con presentaciones de la Banda de Conciertos, Teatro Lírico Nacional, Ballet "Liz Alfonso", del Coro Entrevoce y de Buena Vista Social Club, entre otras.

De acuerdo con el programa la celebración incluirá dos conferencias en el Palacio del Segundo Cabo, impartidas por Bernard Weber y Félix Alonso, vicedecano del Colegio Universitario San Gerónimo de La Habana.

Sobresale asimismo entre las actividades, un desfile de comparsas tradicionales y contemporáneas en el Paseo del Prado, locación que antiguamente acogió el Carnaval de La Habana, el más antiguo de su tipo en el país.

Figuran también en la lista de las siete urbes más asombrosas de la Tierra, La Paz (Bolivia), Doha (Qatar), Durban (Sudáfrica), Beirut (Líbano), Vigan (Filipinas) y Kuala Lumpur (Malasia).

El proceso de votación en línea para elegir a las ciudades maravillas comenzó en 2012 con más de mil 200 nominaciones de aproximadamente 220 países, y el siete de octubre de 2013 se dieron a conocer las 300 aspirantes iniciales, que finalmente se redujo a 14 competidoras.

Esta fue la tercera votación global organizada por la fundación suiza; la primera se efectuó en 2007 para seleccionar las siete estructuras más asombrosas hechas por el hombre, y cuatro años después para elegir las maravillas naturales del mundo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/94876-celebrara-la-habana-su-distincion-como-ciudad-maravilla-del-mundo>



Radio Habana Cuba